

Estudio del Pew Research Center: Sondeo muestra caída de imagen de EE.UU. en el mundo desde el regreso de Trump

La confianza en Washington disminuyó entre los ciudadanos de 19 de los 24 países en que se realizó la encuesta.

EFE y FRANCE PRESSE

La imagen internacional de Estados Unidos cayó desde el regreso del Presidente Donald Trump a la Casa Blanca, especialmente por su manejo de asuntos globales como la crisis climática, la economía o el conflicto en Gaza, según una encuesta realizada en más de 20 países.

El sondeo, elaborado por el centro de estudios estadounidense Pew Research Center, develó ayer que la confianza en Estados Unidos había decrecido entre los ciudadanos de 19 de los 24 países en los que se efectuó la encuesta, y que se encuentran repartidos por todo el mundo. Chile no fue parte de ese estudio. En la región fueron consultados Argentina, Brasil y México.

Este último país registró los mayores cambios, con una pérdida del

32% de la confianza en su vecino del norte, y en Suecia, donde la caída fue del 28%.

Además, otros países aliados de Estados Unidos como España, Alemania, Japón o Francia tienen ahora una opinión más desfavorable de Washington que hace un año.

Este retroceso es mucho mayor entre aquellos ciudadanos que aseguran tener una ideología más acorde con las ideas atribuidas a la izquierda, que entre los que dicen ser votantes de partidos más de derecha.

Las principales razones, según el informe, para que la imagen de Estados Unidos se haya precipitado es el manejo por parte de Trump de temáticas de impacto global.

Un 21% de los encuestados expresó confianza en el republicano para gestionar la crisis climática. En el resto de temas, como el conflicto

en Gaza, la economía, las relaciones con China o la guerra en Ucrania, un tercio de los participantes confiaba que Trump encontrara una solución.

La capacidad para gestionar la política migratoria, uno de los principales caballos de batalla empleados por Trump para regresar a la Casa Blanca, fue la que registró un mayor número de partidarios, con un 36% de los encuestados.

Esta visión negativa de Estados Unidos no fue compartida por todos los países.

Valoración positiva del mandatario

En Israel y Nigeria, la confianza depositada alcanzó el 83% y el 78%, respectivamente, lo que supone un aumento del 6% en ambos casos. Turquía fue la que experimentó un mayor incremento en su opinión de Estados Unidos —del 7%—, aunque la cifra total sigue siendo baja: solo uno de cada cuatro turcos encuestados tenía una opinión favorable de Washington.

También en India y en Sudáfrica se registraron ligeros cambios favorables hacia Estados Unidos.

En Brasil, país gobernado entre 2019 y 2022 por el derechista Jair Bolsonaro, aliado ideológico de Trump, el Presidente cuenta este año con la confianza del 34% de la población, un porcentaje bajo, pero muy superior al 14% que tenía al comenzar su primer mandato.

Lo mismo ocurre en Argentina, presidida por un amigo de Trump, Javier Milei. Aquí obtiene la confianza del 32% (en comparación con el 13%).



EL 77% DE LOS CANADIENSES no confía en el liderazgo de Trump. Propuestas del mandatario estadounidense como convertir a Canadá en el estado 51 han golpeado la relación bilateral.

FRANCE PRESSE